

Se presentó el programa "Conciencia activa"

Escrito por Administrador

Martes, 24 de Abril de 2018 00:00

{besps}medioambiente24042018|width=215|height=143{/besps}

El pasado día miércoles 18 de abril en el SUM del NAC se presentó "Conciencia activa", el programa municipal educativo que promueve y acompaña el diseño e implementación de proyectos participativos vinculados al cuidado y conservación ambiental. Con la presencia del Intendente Juan Carlos Gasparini, de la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, de la Directora de Salud Eleonora Testa, de la responsable del Área de Patrimonio Cultural Agustina Rodríguez Belardinelli, representantes de instituciones educativas y vecinos de la comunidad se presentaron las acciones que se van a implementar dentro del marco de esta iniciativa.